



COLEGIO DE MÉDICOS DEL AZUAY

LOOR AL MÉDICO ECUATORIANO

El 21 de febrero, se celebra el día del médico ecuatoriano, fecha tomada en honor al natalicio del primer GALENO DEL ECUADOR, Luis Chushig, 21 de febrero de 1747. En su bautizo recibe el nombre de Francisco Javier Eugenio de Santa Cruz y Espejo. Fue médico (de origen mestizo), abogado, escritor, científico notable, periodista e higienista de Quito. En su época mediante su obra satírica, critico la carencia de educación en la Audiencia de Quito, el manejo económico de su gobierno, la corrupción de sus autoridades, la falta de caminos que limitaban la comunicación entre pueblos y ciudades, la explotación de la población indígena y la negligencia en el manejo de la salud pública. En 1793 había dos médicos en Quito, uno de estos era Espejo, la mayoría de las personas que enfermaban eran atendidas por curanderos.

El Directorio del Colegio de Médicos del Azuay, rinde homenaje en su *día clásico al Médico* de la provincia y reconoce su compromiso de trabajo, profesionalismo y servicio desinteresado hacia sus pacientes demostrado durante la pandemia del Covid-19.

Dr. José Pazmiño Medina
PRESIDENTE DEL COLEGIO
DE MÉDICOS DEL AZUAY